

FALTA DE RESPONSABILIDAD Y AMOR PROPIO

Me he permitido dirigir estas líneas como una crítica si así se quiere para poner en claro algo que se dejó pasar por alto o se quiere ocultar.

Observando el modo de proceder de algunos dirigentes de la Directiva pasada en sus últimos días de labores y la actitud como se despidieron o abandonaron sus cargos, no podía dejar pasar por alto ni permanecer en silencio, sin dejar oír mi voz de protesta ante nuestro Sindicato; por la falta de responsabilidad, de amor propio en el cumplimiento de su deber que no tuvieron varios de ellos.

Al iniciarse el nombramiento de la nueva Directiva algunos dirigentes de estos fueron postulados para candidatos a seguir ocupando puestos dentro de la misma. Pero que sucedió? los demás miembros se dieron cuenta de sus actuaciones e intenciones y entonces éstos con un criterio de hombres conscientes supieron escoger sus nuevos dirigentes o dignatarios a personas que fueran aptas para estos puestos y que tuvieran conciencia de clase (ojalá que la tengan) es decir personas que tengan responsabilidad de sus actos y fueran dignos de estos puestos.

Se llevó a efecto la elección para escoger los nuevos representantes o dirigentes del Sindicato y estos señores fueron derrotados. Se sintieron tan ofendidos que al finalizar como dirigentes de este movimiento cometieron uno de los más grandes errores, error que bien puede servir para perderles la confianza y desprestigiar su propia persona porque inmediatamente abandonaron sus puestos sin hacer entrega de ellos a los nuevos dirigentes, olvidando así la obligación que tenían que cumplir como verdaderos y fieles luchadores de esta causa. No encontrándose aun conformes con semejante actitud el Secretario General de la pasada Directiva abandonó el puesto llevándose con él parte de los Archivos y que aun sigue reteniendo las correspondencias que viene dirigidas a este Sindicato como si él fuera dueño y señor de esta entidad obrera. Por qué? Por qué no supieron perder, es cosa de lamentar que personas que se les tributen ciertos elogios por su buena labor no supieron perder y no supieron perder porque no tienen conciencia de sí mismos, ni amor propio, en otras palabras no tienen conciencia de clase.

El hombre que lucha en una forma desinteresada y con un espíritu de buena fé en bien de un grupo o de una masa sabe per-

der, porque él sabe o comprende que él no es el único que puede ocupar esos puestos sino que hay muchos otros y que quizás lo pueden desempeñar mejor; hay que tener en cuenta que en los puestos todos son reemplazables.

En la lucha que se ha emprendido en el movimiento obrero, ningún dirigente o representante debe esperar laureles, solo debe conformarse con haber luchado en bien de una masa y llevar dentro de su corazón la satisfacción de haber sido útil a sus compañeros cuando ellos lo necesitaban.

Obreros y representantes deben luchar desinteresadamente en todas las formas que se les presente o tengan que hacerlo en bien de todos; el obrero trabajador que lucha con el único propósito de adquirir puestos, piensa solamente en buscar el bien de su propia persona, estas personas son peligrosas y perjudiciales para cualquier movimiento obrero en el cual forman parte, porque fácilmente se dejan sobornar sin importarles con los demás, y éstos individuos se pueden conocer en su forma de actuar.

Puede ser que mis palabras sean bien interpretadas o entendidas por los nuevos Dirigentes y miembros de este Sindicato, y las observaciones que hago sirvan de ejemplo y estímulo para evitar en el futuro incurrir en los mismos errores.

Compañeros, tengan presente que dentro de nuestra masa obrera hay hombres dispuestos a ir hasta el sacrificio si es necesario en pro de nuestra causa y que se mantienen vigilantes ante el modo de proceder de los demás, para corregir, divulgar y poner en claro todas las injusticias y errores que se traten de ocultar que van en perjuicio de nuestro movimiento.

ES CONSTANTE...

(Viene de la Página 4)

La organización de estas visitas no es cosa fácil. En vista del número creciente de solicitudes y del número limitado de asientos reservados para el público en las salas de conferencia, es esencial evitar una afluencia excesiva de visitantes. Además, hay que informar diariamente el restaurant de las Naciones Unidas en cuanto al número de visitantes previstos, de manera que pueda preparar la cantidad de comida necesaria.

Muchos de los que visitan las Naciones Unidas ignoran todo lo relacionado con el funcionamiento de la Organización. Hay que intentar, durante una visita de algunas horas, enseñarles lo más elemental. Un señor, rodeado de un grupo de amigos, se quedó un día contemplando las banderas arregladas en círculo ante la entrada principal de la sede. Notando que varias estaban situadas al interior del círculo, dijo a sus acompañantes: "esas son sin duda las banderas de los Cinco Grandes". Luego las contó y resultó que eran siete (entre las cuales no figuraba la de ninguno de los Cinco Grandes), y agregó: "...o mejor dicho, de los Siete Grandes".

A estos, hay que explicarles todo: la Asamblea General y sus comisiones, los Consejos, las comisiones especiales que laboran en diversas partes del mundo, etc.

La sala de recepción de los visitantes, con tal motivo, está provista de folletos en colores que dan una idea esquemática, pero exacta, del funcionamiento de las Naciones Unidas. Una librería especial asimismo se abre al público todos los días brindando todos los folletos publicados por los distintos servicios de la Organización.

Además de visitar las salas de conferencia donde celebran sus sesiones los diversos órganos de

las Naciones Unidas, el público está invitado a asistir a la proyección de cintas cinematográficas que muestran las actividades de la O.N.U. en los campos económicos, social y también político. Estas proyecciones se acompañan generalmente con comentarios pronunciados por miembros del secretariado especializados en dichas materias.

Sin embargo, la gran atracción se concentra en las salas de conferencias. Tranquilamente sentados unos al lado de otros, los adultos escuchan con atención y a veces se dirigen en voz baja comentarios y reflexiones. Los colegiales en su mayoría quedan fascinados por los aparatos de traducción simultánea que permiten, mediante la simple vuelta de un botón fijado en los asientos, escuchar la traducción inmediata, en francés, en inglés, en chino, en ruso o en español, de todas las discusiones de los delegados.

Desde luego que estas cortas visitas no permiten al público formarse una idea precisa del complejo funcionamiento de la Organización, pero el hecho de haber visitado el local, de haber visto y oído a los delegados de las diversas naciones, y de haber hablado con miembros del secretariado ayuda a los visitantes a comprender con mayor claridad los principios que rigen las actividades de la O.N.U. De vuelta a sus hogares, pueden decir: "He visto a las Naciones Unidas laborar por la paz".

PELIGRA AYUDA...

(Viene de la Página 4)

de junio de 1949, fecha señalada unidense, pero sólo hasta el 30 por el Congreso para dar fin a la oferta. Mientras tanto, tres proyectos de ley han sido presentados para facilitar fondos adicionales a cargo de los \$100.000.000 separados con ese fin por los Estados Unidos, o para prorrogar el período dentro del cual las demás naciones deben aportar sus contribuciones, pero hasta la fecha no han sido aprobados.

Por otro lado, seis gobiernos (Austria, Australia, Islandia, India, Luxemburgo y Siam) han respondido a un llamamiento del Secretario General de la O. N. U., Trygve Lie, con nuevas contribuciones que ascenderán en total a unos \$6.000.000 al unírseles la contribución correspondiente de los Estados Unidos.

Existen esperanzas de recaudar fondos adicionales mediante un nuevo *Llamado de las Naciones Unidas a Favor de la Infancia*. Se llevan a cabo campañas de esta índole, en la actualidad, en Suiza, Dinamarca, Perú, Siam y Uruguay, y se han formado en los Estados Unidos una organización para recolectar donativos de particulares.

Pero si el dinero no llega, sea en una forma u otra, declaran los funcionarios del Fondo de Socorro, el programa de ayuda deberá reducirse, rápidamente, y para principios de 1950, a más tardar, se paralizará por completo.

LA MAQUINA N° 1
DEL MUNDO



ROYAL

CIA. PARA SERVICIOS DE OFICINA

Teléfono 1360

Plaza Catedral

REFRESQUESE TOMANDO

Atlas - Balboa - Milwaukee

CERVECERIA NACIONAL, S. A.



"HIGH BALL" CON

Soda Canadá Dry

ES "HOME RUN"!